



Abonnementspreis... Vierteljährlich mit „Mittwochsmorgenblatt“... Die Expedition ist an den Wochentagen von früh 7 Uhr Mittags...

Infections-Gebühren... für die 6 gehaltenen Kopien... für periodische und größere Anzeigen entsprechende Ermäßigung...

Merseburger Kreisblatt. (Amtliches Organ der Merseburger Kreis-Verwaltung.)

Merseburg, 2. November 1894.

Kaiser Alexander 7.

Wetersburg, 1. November. Nach Meldungen aus Livadia ist Kaiser Alexander heute Nachmittag 2 Uhr 30 Minuten gestorben.

Niuhlan ist schwer getroffen durch den Tod seines Kaisers, der in rastloser Arbeit, mit großem Eifer das Wohl, die Macht und Größe Russlands zu fördern bestrebt war. Sein Tod wird deshalb in dem ganzen unermesslichen Reich die Trauer hervorgerufen...

Ubergang über den Balkan, gesehen hatte, lehrte er voll Abscheu gegen den Krieg nach Petersburg zurück.

Durch das furchtbare Ende seines Vaters am 13. März 1881 wurde er früher als der Thron berufen, als er großtätig, hatte er schon als Prinz Neigung zu trübten Stimmungen und schwermüthigem Ernst gezeigt...

Raifer in Kiel, aber das Jahr 1893 brachte die russische Erweiterung des Reiches der französischen Flotte mit ihren großen Fischreitern in Toulon und Paris.

Der Zar war zwar ein Mann von ungewöhnlicher körperlicher Kraft, allein die stetige Aufregung durch die nihilistischen Attentatsbestrebungen, das zurückgesetzene, leblich der anstrengenden Arbeit gewidmete Leben haben seine heraldische Kraft doch vor der Zeit gebrochen...

Politische Nachrichten.

Unser Kaiser begab sich am Donnerstag Morgen von Potsdam aus nach Eretzin zur Entpflügung des Reiter-Standbildes Kaiser Wilhelm's I. Die Ankunft des Monarchen daselbst erfolgte Mittags 12 Uhr.

worben, sind nicht erheblich und bedeuten keine Verschärfung. Der Landwirtschaftsminister soll einen abweichenden Standpunkt einnehmen.

Regierungspräsident Prinz Handjery scheint doch zurückzutreten. Wie aus Berlin gemeldet wird, hat er bereits seine Möbel von dort nach Berlin geschickt.

Zu den Meldungen über den Rücktritt des Landwirtschaftsministers v. Heyden wird von unterrichteter Seite berichtet, daß der Minister bis jetzt seine Entlassung nicht erlangt hat.

Der bisherige Reichsanwalt Graf Capivi hat Berlin verlassen und sich nach Montreux begeben, wo er den ganzen Winter zu verbleiben gedenkt.

Wladimir E. Woiwast geruch hat, mich auf meinen Antrag von der Stellung des Reichsanwalts abzutreten zu erwidern, er es mir bedauerlich, aber Ewiges demütig dank anzunehmen für die treue Mitarbeit...

Wit der Ernennung des Fürsten Hohenlohe-Schillingen zum Statthalter von Elsaß-Lothringen wird nunmehr auch ein Wechsel in der Leitung der deutschen Kolonialgesellschaft eintreten, da der Fürst schon seit einiger Zeit entschlossen war, das Präsidium niederzulegen.

Der frühere Ministerpräsident Graf Eulenburg räumt Ende der nächsten Woche die alte Anwesenung, um eine Privatwohnung in Berlin zu beziehen.

Der preussische Minister des Innern v. Köller ist nach Straßburg abgereist, von wo er in einigen Tagen nach Berlin zurückkehrt.

Zum Unterstaatssekretär von Elsaß-Lothringen ist, dem Vernehmen der „Allm. Ztg.“ nach, der frühere Landrath von Diersburg, Herr v. Jagow, ernannt.

Beim Finanzminister Dr. Miquel findet Sonnabend ein großes Diner statt, zu welchem die Minister und Staatssekretäre geladen sind.

Meine Zustimmung kriegt Ihr nie, das merkt Euch und darum laßt die Sache aus sein, vollständig aus, denn das sag ich, und was der Christoph Wormel spricht, gilt, laßt Ihr Euch noch einmal auf meinem Anwesen bilden, wer ich Euch das Handwerk legen und das gründlich.

Der zornige Mann trat zurück, dem Jäger nicht Zeit laßend, ihm eine Antwort zu geben. Noch einige Minuten schaute der junge Mann auf den trauten Pflanz, wo er so schöne Minuten verlebte, auf dem sein Glück zu Boden getreten war, zerflattert wie das Blatt, das er selbst in der Hand zerbrach.

„Und dann?“ Er fragte es laut in den Wald hinein und lagte hell auf und erschraf dann vor dem Tone der eigenen Stimme.

„Dem hast Du es klar und deutlich gegeben!“ Der Wirth drehte sich auf dem Absatz herum und starrte mit offenem Munde dem Manne, der

(Nachdruck verboten).

Der schwarze Lude.

Eine Wilderergeschichte aus dem Wostargebirge von Chr. Fleißhauer.

(2. Fortsetzung.)

Nach waren ihr diese Gedanken durch den Sinn gefahren und jetzt antwortete sie dem Jäger: „Ich kenne den Lude. Vor Jahren verkörperte er sich hier bei uns, er ist ein guter Rande, der etwas drauf gehen läßt und darum dem Vater gehn.“

„Das war früher, wo ich noch nicht hier, und lagst du?“

„Was ist das für ein Scherz, ich bin ein alter Förster gekommen, es ist eine Prämie auf den Kopf des Wildbills gegeben, sie wird ihm dem gezahlt, der ihn bringt, tot oder lebendig.“

„Das willst du mir heutig aufjahren.“

„Wasum nicht,“ lachte der Fürst. „Du kennst ihn nicht, den Lude, er ist stark, fähig und verwegener, fest gegen Fied und Ruge.“

„Und weiter ist Dir nichts bekannt!“

„Das stimmt!“ Der Jäger bildete gedankenvoll in den Wald, in welchem der Wind rauchend durch das Geäst zog.

„Das willst du mir heutig aufjahren.“

„Wasum nicht,“ lachte der Fürst. „Du kennst ihn nicht, den Lude, er ist stark, fähig und verwegener, fest gegen Fied und Ruge.“

„Das glaubt man nicht mehr, das alte Mädchen,“ rief lachend der Fürst, dann wurde er ernst. „Siedt zu. Einen armen Schwiegerjohn nimmt Dein Vater nimmer, da hab ich mir gedacht, wenn ich die Prämie verdienen und dann mir durch die That einen Namen mache.“

„Und weiter ist Dir nichts bekannt!“

„Das stimmt!“ Der Jäger bildete gedankenvoll in den Wald, in welchem der Wind rauchend durch das Geäst zog.

„Das willst du mir heutig aufjahren.“

„Wasum nicht,“ lachte der Fürst. „Du kennst ihn nicht, den Lude, er ist stark, fähig und verwegener, fest gegen Fied und Ruge.“

„Das glaubt man nicht mehr, das alte Mädchen,“ rief lachend der Fürst, dann wurde er ernst. „Siedt zu. Einen armen Schwiegerjohn nimmt Dein Vater nimmer, da hab ich mir gedacht, wenn ich die Prämie verdienen und dann mir durch die That einen Namen mache.“

vielleicht Förster werde, dann —“ er zog das Mädchen zu sich heran und schlang den Arm um ihren Nacken.

„Und dann?“ Grollend und drohend, wie der erste Donner, der eben durch die Schluchten rollte, kam die Frage vom Eingange der Lärbe.

„Was da treiff ich Dich, Mädchen, darum warst Du nimmer im Hause zu finden?“

„Was?“

„Du treiffst mich?“

„Was?“

„Was?“

„Was?“

„Was?“

„Was?“

Inserate im Bezirke bis zu 1 Mark billen wir bei Aufgabe sofort zu bezahlen.







